

4. Platz bei LA Bundesmeisterschaften !

Von 23.-25.6.2014 fand in Bregenz die Leichtathletik Bundesmeisterschaft der Unterstufen statt. Unser Burschenteam aus den 3. + 4. Klassen hat sich mit dem Sieg bei der Landesmeisterschaft in Graz qualifiziert. Folgendes Team nahm die weite Reise ins Ländle mit Mag. Michael Efler auf sich:

Thomas Kandlhofer, Armin Horschinegg, Florian Falkner und Armin Pössinger 3A

Oliver Sommer 4A und Fabian Putz 4B

Trotz einer Verletzung von Armin Pössinger hat sich unsere Mannschaft hervorragend geschlagen und nur knapp die Bronzemedaille verpasst. Mit 9260 Punkten belegten sie in der Mannschaftswertung den guten 4. Platz. Nach starken Einzelergebnissen fällt vor allem der hervorragende 2. Platz in der Staffelwertung auf.



Wir gratulieren den erfolgreichen Teilnehmern!

[Ergebnisse>>](#)

[Fotos>>](#)